

開会あいさつ

代表幹事 小原 幸司

今晚は、今年も6月の第4土曜日に同期会を開くことができました。
足澤先生はじめ23名の出席ありがとうございます。

東日本大震災の被害の様子を視察に5月13日に阿部君、猪去君、小原の3名で行つきました。最初に古館家のお墓に古館君の長男夫妻と一緒に参りしてから田老、宮古、大槌、釜石と回りましたがどこも瓦礫を撤去した状態で復興はこれからと言う現状でした。

6月13日から岩手日報にいわて東日本大震災 検証と提言再興への道。再生エネルギーの活用①洋野にメガソーラー・②釜石市の【地産地消】構想・③出力安定目指す気仙地域。又復興公営住宅5, 321戸計画等の記事が載つております。いよいよ復興が始まる感が出てきました。

岩手日報・盛岡タイムスの記事から

- 足澤先生のお兄さん光さんの「消えない思い戦没者遺族の証言・
- 阿部喜典君「盛岡市交通指導隊員内閣府交通対策本部の交通安全功労者表彰・
- 高原光男君「油彩画の作品展」喫茶ママで開かれた・
等の記事のスクランプを皆様に配布いたしました。

先日の新聞に「健康寿命」を初算出、の記事が載っていました。
介護を受けたり病気で寝たきりになったりせず、自立して健康に生活できる期間を示す「健康寿命」を厚生労働省が初めて算出、2010年「健康寿命を延ばす」とする目標を盛り込みました。男 70.42歳 女 73.62歳。
我々は71~72歳ですので「もうけもの」の年齢になったわけです。

来年の同期会は6月22日の予定です。来年のカレンダー、手帳に書いて置いて下さい。

今日の同期会の最後に第一応援歌、第二応援歌、ラグビー応援歌を思いっきり歌いたいと思います。